
На  промышленной  площадке  в
Волжском  реализуется  новый
инвестиционный проект

С  государственной  поддержкой  в  городе-спутнике  развивается
современное  производство  резинотехнических,  пластмассовых  и
металлических  изделий  для  пищевых  и  нефтехимических
предприятий.  С  его  возможностями  сегодня  в  ходе  рабочей
поездки ознакомились заместитель главы региона Олег Николаев и
председатель  комитета  Волгоградской  областной  Думы  по
промышленной политике, ТЭК, транспорту и дорожному хозяйству
Руслан Шарифов.

Группа компаний «Автокомтехнолоджи» изготавливает и поставляет
запасные  части  из  резины,  пластика  и  металла  для
технологического  оборудования  импортного  и  отечественного
производства. Ассортимент выпускаемой на предприятии продукции
постоянно  расширяется.  Так,  командой  инженеров  была
разработана  рецептура  резиновой  смеси  для  производства
уплотнительных элементов насосов для нефтегазовой отрасли.
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В 2019 году «Автокомтехнолоджи» получила льготный займ – 17,4
миллиона рублей из регионального Фонда развития промышленности
на реализацию импортозамещающего инвестиционного проекта. На
средства  займа  было  приобретено  оборудование  с  числовым
программным  управлением  для  выпуска  высокотехнологичной
продукции. Современные металлообрабатывающие станки позволили
организовать замкнутый цикл производства и увеличить на 15-20%
его  объёмы.  Разработкой  новых  резиновых  смесей  и  строгим
контролем  качества  продукции  занимается  лаборатория
предприятия, также оснащенная по современным стандартам.

В настоящее время компания приступила к реализации проекта по
расширению  производства  импортозамещающих  видов
резинотехнических  изделий  для  нефтегазодобывающей
промышленности.  Предприятие  вновь  воспользовалось
государственной  поддержкой  регионального  Фонда  развития
промышленности, получив на закупку оборудования трехпроцентный
кредит в 9 миллионов рублей. В рамках проекта будут созданы
новые рабочие места, объём производства составит 19 200 штук
резинотехнических  изделий  в  год,  налоговые  поступления  –
порядка 17 миллионов рублей.

«Посетив  это  предприятие,  мы  увидели  результаты  работы
регионального  Фонда  развития  промышленности  –  это  один  из
наиболее эффективных инструментов поддержки малых и средних
производств,  –  считает  председатель  профильного  комитета
Волгоградской областной Думы Руслан Шарифов. – Для небольших
предприятий  этот  механизм  очень  удобен,  поскольку
подразумевает  индивидуальный  подход  и  невысокий  кредитный
процент  по  сравнению  с  коммерческими  банками.  В  областном
бюджете  на  2021-2023  годы  на  региональный  Фонд  развития
промышленности изначально заложено 300 миллионов рублей. Также
предполагается федеральное софинансирование. В зависимости от
потребности и заявок предприятий областные депутаты вместе с
администрацией региона готовы работать над увеличением этой
суммы».

Добавим, Волгоградская область в числе первых среди регионов



страны  заключила  соглашение  о  сотрудничестве  с  федеральным
Фондом развития промышленности. В результате с 2016 года 14
волгоградских предприятий привлекли на развитие производства
более  1,5  миллиарда  рублей  льготных.  Успешную  работу
регионального  Фонда  развития  промышленности  отметил  глава
Минпромторга России Денис Мантуров
в ходе рабочей поездки в Волгоград.

Реализация промышленного потенциала по инициативе губернатора
Андрея  Бочарова  включена  в  перечень  приоритетов  развития
региона.  С  2014  года  в  Волгоградской  области  открыты  75
современных  производств  и  линий,  создано  более  6,3  тысячи
рабочих мест. Суммарные инвестиции в индустриальный сектор за
этот  период  превысили  203  миллиарда  рублей.  Федеральная  и
региональная поддержка отрасли составила 20 миллиардов рублей.


